Die Kutterbesatzung "Ösfass" des MRV Stützpunktes Peenemünde konnte sich über die Auszeichnung als "Bestes MRV-Segelteam 2019" freuen, der jährlich durch den Marine-Regatta-Verein ausgeschrieben wird.

Die sechsköpfige Segelcrew nahm an den Regatten zur Landesrangliste des Landesseesportverbandes vom Mecklenburg-Vorpommern teil und belegte in der Gesamtwertung einen hervorragenden 5. Platz.

Bei den Wettfahrten zur Deutschen Meisterschaft des Deutschen Seesportverbandes für Kutter ZK10 belegte "Ösfass" ebenfalls den 5. Platz (33 Kutter am Start).

Nun hofft, nicht nur die Besatzung, dass es nach den Wintermonaten und der "Corona-Pause" es bald wieder auf das Wasser gehen kann, um unseren schönen Segelsport zu frönen.



Kutter "Ösfass" Auf Vor-Wind-Kurs – auf einer von 7 Wetttfahrten zur Deutschen Meisterschaft 2019

Foto: Renè Oestreich